



Tras polémica, Piña ofrece independencia en la Corte

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) eligió a Norma Lucía Piña Hernández para que sea su titular durante los próximos cuatro años. Es la primera vez que una mujer obtiene ese puesto. “Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de Poderes del Estado”. Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados. “Es de trascender que por primera vez una mujer llegue a esta presidencia, un paso firme en la consolidación de la participación política de las mujeres, en la búsqueda de la igualdad y el empoderamiento”.

<https://www.informador.mx/SCJN-Tras-polemica-Pina-ofrece-independencia-en-la-Corte-l202301030002.html>